

～ ハツラツウォーキングが開催されました ～

11月1日(土)に予定されていたハツラツウォーキングが雨のため中止となりましたが、11月22日(土)に改めて開催されました。

ウォーキングを通して地域の交流を図り、健康づくりと身近な自然や歴史を楽しみながら故郷を再発見する機会にしてみらおうと、平成18年から行っているイベントです。

今回は王滝村を臨む白巣峠へ登り、御嶽山を眺めてくるコースで県外の方も含め、子供から大人まで約50名の方に参加していただきました。

裏木曽国有林の渡合キャンプ場からの健脚者向き7.5kmと林道の途中にある北沢橋からの初心者向き4kmの2つのコースにわかれて歩きました。

当日は天候に恵まれ、裏木曽国有林の豊かな自然を満喫することが出来ました。白巣峠から御嶽山を眺め、昨年9月の噴火で犠牲になられた方々へ黙祷を捧げました。



以上、5つのテーマで付知に
対する熱い思いを発表して
いただきました。
中学生のみなさんから出して
いただいた意見を今後のまちづ
くり協議会の活動に活かせるよ
う取り組んでいきます。
中学生のみなさん、参加して
いただきました方々、ありがと
うございました。

- 12月6日(土)に「まちづくり協議会と中学生との意見交換会」を付知中学校体育館で開催しました。
- 昨年と同様、3年生の授業参観として行い、生徒・保護者・まち協議会員や一般の方など約150名の方に参加していただきました。中学生が「私たちの考えるまちづくり」と題して
- ① 身近な町づくりから考える付知町
 - ② アンケート結果からみる付知町
 - ③ 誰もが住みたいと思える町づくり (開発の立場から)
 - ④ 誰もが住みたいと思える町づくり (保全の立場から)
 - ⑤ 付知町のめざす方向



★中学生との意見交換会を開催しました★



橋桁が掛り始めました。【1月14日現在】

～ **付知の歴史** ～

☆付知用水開拓者田口慶郷と西股用水☆



付知町文化財保存会により顕彰看板が護山神社入口に設置されました。

付知村発展の礎となり、後に五大用水と呼称される付知川からの導水事業は、庄屋職を継いだ慶郷により、鱒淵用水を最初に順次完成し、五大五町七反歩余の開田が実現したと言われています。

お近くにお越しの際はぜひご来観ください。

～ご寄付を

いただきました～

- 田口芳夫様 20,000 円
- 早川産業龍華庵
- お客様一同様 1,010 円
- 三尾直哉様 10,000 円
- 匿名の方から 100,000 円

【H26.12.9～H27.1.13 受付分】

ありがとうございました！

お詫びと訂正

前回のまちづくり協議会だよりNo.28におきまして、訂正がございます。

寄付金の欄、「**瀬瀬敬一様**」となっておりますが正しくは「**柳瀬敬一様**」の誤りでした。訂正して、お詫び申し上げます。

まちづくり協議会では今後も皆様のご意見を伺いながら、大切な寄付金を有効に活用させて頂きます。ご意見等ありましたら、事務局またはホームページまでお気軽にお寄せください！

